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An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk 
Martinstraße 100 
1180 Wien 

 
Intervallverdichtung auf der Schnellbahnlinie 
S45 
 
Der unterzeichnende Bezirksrat der SPÖ stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 25.06.2020 
gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden 

Resolutionsantrag 
 
Die Währinger Bezirksvertretung spricht sich für eine Intervallverdichtung auf der 
Schnellbahnlinie S 45 aus.  

Begründung 
  
Die Schnellbahnlinie S45 ist eine wichtige Verbindung zwischen dem Handelskai und dem 
Westens Wiens sowie ein wichtiger Verknüpfungspunkt zu drei U-Bahnlinien (U6, U4, U3) und 
weiteren Schnellbahnlinien in Hütteldorf und am Handelskai. Aus diesem Grund wird die 
Schnellbahnlinie S45 tagtäglich intensiv von vielen Währinger*innen genutzt und das führt zu 
einer hohen Auslastung dieser Schnellbahnlinie. Dadurch kommt es wochentags zu 
Stoßzeiten, vor allem in der Früh zwischen 7 Uhr und 9 Uhr sowie am späten Nachmittag 
zwischen 16 Uhr und 18 Uhr, zu einer sehr hohen Auslastung. Für Fahrgäste mit Gepäck, 
Kinderwägen, Fahrrädern usw. senkt das den Fahrkomfort.  
 
Eine Taktverdichtung der Intervalle von 10 auf 7 bis 8 Minuten wochentags und der Einsatz 
von Niederflurfahrzeugen in diesen Spitzenzeiten würde das Gedränge verringern und den 
Fahrkomfort erhöhen, sondern auch in der derzeitigen Corona-Situation die Einhaltung von 
Sicherheitsabständen zwischen Fahrgästen erleichtern.  
 
Das angekündigte Investitionspaket der Bundesregierung zur Attraktivierung des Öffentlichen 
Nahverkehrs in Höhe von 300 Mio. Euro bietet eine gute Gelegenheit, eine solche 
Verbesserung und damit zugleich einen weiteren Schritt zum Klimaschutz rasch zu setzen. 
 
 
 


